

2022年3月28日

関係各位

千代田化工建設株式会社
IR・広報・CSR セクション

弊社グループを装った不審メールに関するお知らせ

この度、弊社従業員のパソコンがマルウェア「Emotet」に感染し、2022年3月26日午前0時過ぎに、そこから不審メールが大量に送信されました。また、弊社外からも同様に、弊社従業員名の不審メールを大量に受信していることが確認されました。

弊社の感染パソコンは即時に切り離して適切に駆除しています。但し、弊社外から発信されている弊社名を偽る不審メールは撲滅できていない可能性があります。

弊社グループでは、「****@chiyodacorp.com」のメールアドレスを使用しています。今回の不審メールには、送信者に弊社グループ従業員の氏名が表示されていますが、送信元は上記と異なったアドレス(ドメイン)となっています。

弊社従業員を装ったメールを受信された場合、コンピュータウイルスに感染する恐れもあります。特に暗号化 zip の添付はウイルススキャンをすり抜けるため危険です。mailto:送信者アドレスの@マーク以下が「chiyodacorp.com」以外の場合は添付ファイルの開封など行わず、速やかに削除して頂きますようお願いいたします。

以上

この件に関するお問い合わせ先 : IR・広報・CSR セクション 塚本 / 池尻

Email: irpr@chiyodacorp.com

URL: <https://www.chiyodacorp.com/jp/contact/index.php>